

Alistan cubanos en RPDC participación en referendo constitucional



Pyongyang, 11 ene (RHC) La Comisión Electoral en la Circunscripción Electoral Especial 77 del Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex) de Cuba tomó posesión este viernes y de esa manera la Misión cubana en Pyongyang alista su participación en el referendo constitucional del 24 de febrero.

El grupo está presidido por el embajador de la nación caribeña en la República Popular Democrática de Corea (RPDC), Jesús Aise, y lo integran además, Xiomara Borrego y Ana González, quienes fungirán como secretaria y vocal, respectivamente.

Aise declaró que la creación del Colegio Electoral del Distrito Daedonggong, donde se ubica la sede diplomática cubana en Pyongyang, nos permitirá la posibilidad de dar nuestro Sí a la Nueva Constitución.

Será la reafirmación a un documento que legitima derechos y deberes de todos los cubanos en cualquier sitio del mundo donde se encuentren, según opinó Regla Santuces, quien labora en esa capital.

A su vez, la dirigente Nidia Labarrere, manifestó que su voto de Sí, será el resultado a la convicción propia por la obra de mujeres y hombres encumbrados desde el siglo antepasado en el martirologio de la

Patria y de todo el noble y valiente pueblo cubano.

El pasado 22 de diciembre ante la Asamblea Nacional del Poder Popular el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, opinó que el próximo 24 de febrero, día de la consulta popular, “Cuba estará tocando un punto culminante de los 150 años que hemos celebrado y los 60 de la Revolución Cubana, la Revolución de Fidel y Raúl”.

Más de ocho millones de cubanos en todos los rincones del mundo están convocados a las urnas para ratificar o no, la nueva Carta Magna de la isla. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180794-alistan-cubanos-en-rpdc-participacion-en-referendo-constitucional>



Radio Habana Cuba